
 

Dalla pagina Facebook del Sen. Di Biagio 

In queste ore sulla questione alloggi della Difesa sono stati fatti i primi passi in avanti verso la rettifica della 
disciplina, attraverso un parere parlamentare alla revisione dello strumento militare, di buon senso e 
finalmente nella direzione di una maggiore tutela degli utenti da troppo tempo vessati. Il parere è frutto di 
un'azione trasversale di confronto con l'amministrazione portata avanti da anni e che si è contraddistinta, 
nel tempo, da atti parlamentari e tavoli tecnici che hanno delineato lo scenario collaborativo di queste ore. 
Il percorso di rettifica non si esaurisce in questa sede, dovendo supervisionare in maniera puntuale 
l'attuazione dell'impegno della difesa, ma siamo certi che con queste premesse centinaia di utenti potranno 
vivere serenamente questo Natale. 
A loro e alle loro famiglie voglio rivolgere i miei più sinceri auguri con la speranza che l'anno nuovo possa 
portare la risoluzione definitiva del problema. Io garantisco che ci sarò sempre! 


